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Zusammenfassung

        
Bei 43 Patienten wurden für länger dauernde Perfusionen im Rahmen der extrakorporalen Zirkulation Membran-Oxygenatoren nach Landé-Edwards eingesetzt. Es wird besonders auf zwei Krankengruppen eingegangen:


        
	
            
Patienten mit Aortenklappenersatz vorwiegend bei verkalkten Aortenvitien (n = 20, Perfusionszeit im Mittel 96 min.),


          

	
            
kleine Kinder, bei denen vorwiegend Operationen nach Mustard durchgeführt wurden (n = 10, Perfusionszeit im Mittel 92 min.).


          



        
Es traten keine Todesfälle und Komplikationen im Zusammenhang mit der Anwendung dieser Membran-Oxygenatoren auf. Besonderer Wert wurde auf die sorgfältige Vorbereitung dieser Geräte gelegt. Obwohl venös nur durch Schwerkraft drainiert wurde, waren in allen Altersgruppen high-flow-Perfusionen möglich. Hämodynamik und Stoffwechsel waren auch nach über 1œ stündiger Perfusion gut; die Hämolyse war gering.


      
        
Summary

        
Extended perfusion with extracorporal circulation membrane oxygenators of the Lande-Edwards type was performed in 43 patients. Two groups of patients were studied in detail:


        
	
            
Patients undergoing aortic valve replacement primarily because of calcified aortic defects (n = 20; average perfusion time 96 min.)


          

	
            
Young children in whom the operation of Mustard was mainly performed (n = 10; average perfusion time 92 min.)


          



        
There were no deaths or complications due to the use of the membrane oxygenator. Particular emphasis is laid on the careful preparation of the apparatus. Although venous drainage is only by gravity, high flow perfusion was possible in all age groups. Haemodynamics and metabolism were good even after 1œ hours perfusion. Haemodialysis was slight.
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